



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OТА ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

2021-2022 年度
国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会長 石川 重信
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 篠原 啓一・野内 太台克・石川 主税

(先週例会) 2021年7月7日 NO. 1

(本日例会) 2021年7月14日例会 (通算 NO. 2942)

本日のプログラム(7月14日)

- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 米山奨学金授与
- ◎ ガバナー補佐就任挨拶 (伊藤幸司様)

◎ 月例セレモニー (和田道代親睦友好委員長)

こんにちは。2021~2022年度の会長を務めさせていただきます。創立60年を超える歴史あるクラブの会長という役に、緊張と重責を感じております。大谷会長の時に入会して10年が経ちました。初めて例会に出席した時、ほとんどの会員が知らない人でした。ただ、わくわくする気持ちだったのを覚えています。奉仕や寄付の行為は昔から好きでしたので、ロータリークラブの事業には大変感銘を受けました。この10年間にクラブの先輩、皆さんには未熟な私に対し、多くのご指導ご支援をいただきましたことに感謝と敬意を表し、この1年間は恩返しのつもりで、全力でクラブの運営に取り組む所存です。皆さん、ご協力とご支援をよろしくお願いします。

…RI会長テーマ・新井和夫ガバナー地区スローガ

ン・クラブ目標・事業計画についての説明…

ここ1、2年、皆さんとのコミュニケーションが不足していると思います。誰もがストレスをためているというのは間違いないと思っています。それをどういう形で解消していくかというのも、会員同士で考える必要があるのではないかと思います。誰もが思いやりの気持ちを持っているわけですから、角が立つこともありますがお互いさまということで、どうしてもという時には腹を割って話す、それが会員同士の本当の姿なのではないでしょうか。今年1年、楽しいロータリーにしたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひします。

◎ 会長エレクト就任挨拶 (小祝年織会長エレクト)

後藤前会長からのお話でエレクトを引き受けましたが、7月に入りまして、本当に私やるのかなという緊張感が続いております。石川会長の話を聞いて、会長についていけば何とかなるなと思っております。1年間勉強をして、来年に繋げられるようにやってまいりますのでよろしくお願ひします。

◎ 幹事就任挨拶・報告 (塩原拓海幹事)

先ほどは誕生祝をありがとうございました。48歳になりました。入会して8年目、いずれ幹事と

いう道は通らなければならぬと思っていましたので、いつお声がかかってもいいように準備はしてきたつもりです。1年半前、コロナ禍ではなかつた頃に石川さんからお話をいただいて、うれしく思い、やる気はありましたが、その時にイメージしていた幹事像と今は違っています。就任前から会長と頭を抱えるようなこともあり、ロータリーを楽しめる雰囲気ではないと感じています。ただ、今日の会長のお話で、私も付いていくというか、露払いのようなことはできるかと思い、年度が進むうちに楽しめるような活動ができればと思っております。私は皆さんの可愛い後輩キャラでやらせていただきます。可愛がってください。

- ① 7月のRレート 1 \$=111円
- ② 元会員の高和剛様より米山特別寄付を頂きました。昨年度分として処理しております。
- ③ 委員会事業計画書未提出の方、お早めにお願いします。
- ④ 7/10(土)地区クラブ奉仕研究会 会長・会長エレクト・幹事、塩原吉博地区委員出席
- ⑤ 本日例会終了後理事会開催

◎ 副幹事就任挨拶・報告（木村幸裕副幹事）

入会4年目でまだまだ分からることはたくさんありますが、皆さんのご協力をお願いして務めていきたいと思います。会長・幹事の背中を見て、次の幹事に向けての準備をしたいと思っております。

- ・本日の配付物…ロータリーの友・ガバナー月信・月信用ファイル・週報・会長就任挨拶
- ・回覧…R3年度茨城県青少年育成協会総会資料
茨城新聞創刊130周年記事広告

◎ SAA就任挨拶（石川剛委員長）

今年度SAA委員長を務めさせていただきます。今日はドキドキしながら少し早めに来ましたが、ある程度会場ができて来ましたので安心しました。時間を見ながら、例会をうまく運営できるように、1年間頑張っていきたいと思います。会長と皆さんと情報を共有し、楽しい例会を運営できるように努めていきたいと思います。

◎ ロータリーの友から（大谷昌吉雑誌広報委員長）

今年度委員長の大谷です。昨年度の和田忠彦委員長が、友の解説を完璧にされましたので、かなりプレッシャーを感じております。私なりにやれればと思っておりますが、内容が悪ければ皆さんから委員長不信任案を出していただいて、副委員長の和田さんに交代します。1年間よろしくお願いします。副会長の職も仰せつかっておりますので、微力ながらサポートしたいと思っております。

《ロータリーの友 7月号》

- ・P5 ロータリーの心を紡ぐ『ロータリーの友』
ロータリーの友委員会委員長鈴木宏(宇都宮北RC)
- ・P6～ RI会長メッセージ
特にP16の業務秘書リツ・ケディアさんの内容を読んでいただくと会長の人柄が分かります。
- ・P18～ ロータリー奉仕デー
- ・P31～ ガバナーの横顔 新井和雄ガバナー
- ・縦4～ コロナ後日本はどうあるべきか
元国際連合事務次長明石康氏

激動の国際社会での40年間の活動について。

「SDGs」ロータリークラブに期待があるが、既にロータリーが100年やってきたことだと思う。

◎ 橘会員からお知らせ

◎ ニコニコボックス（小林委員長）

共通テーマ

「2021～2022年度スタート!! 皆様がんばりましょう！」17名

自由テーマ

「21-22年度今日よりスタートします。1年間よろしくご協力願います。」石川重信

「誕生日祝をいただいてありがとうございます。

1年間よろしくお願ひいたします。」塩原拓海

「結婚祝をいただいて。」黒沢

「誕生日祝を頂きありがとうございます。」多賀野

今週計 41,000円

累計 41,000円

◎ 出席委員会報告（富永委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
32名	24名(mu1)	1名	77.4%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ -名)